

BEN-HUR

107 ALUMNOS DE CULTURA CLÁSICA DEL TOVAR EN EL CINE

Comenzamos el curso con una actividad novedosa en 2º de ESO: vamos al cine!!

Una renovada versión de la clásica BEN-HUR. Bonitas localizaciones, estupenda fotografía, y la historia del asentamiento de Roma en algunas de las colonias. Amor, guerra, luchas... todos los ingredientes para hacer una buena película, y para hacernos pasar un rato entretenido.

Pudimos ver imágenes de Jerusalén, del Monte Calvario, disfrutar de una poca vista batalla en el mar...y por supuesto, de la mítica carrera de cuádrigas. La otra, la de siempre, es mejor, pero la nueva no está nada mal.

Nos gustó mucho, y sirvió también como encuentro y convivencia entre los grupos.

Las profes de Cultura Clásica y Lengua nos aventuramos a recorrer el camino desde el instituto hasta el centro Vall-sur el pasado día 29 de septiembre, con mucha ilusión, y con intención de inaugurar una serie de actividades que intentarán acercar a nuestros alumnos los vestigios de la cultura griega y romana en nuestro entorno.

¡Esperamos que aprendan, comprendan el patrimonio de las civilizaciones clásicas, y que disfruten mucho!

Ana Esteban

Departamento de Lenguas Clásicas.